SKIONS ENSEMBLE Vers la réussile

Depuis la mise en place de notre programme de ski à l'école, nous avons observé une transformation significative dans la motivation des élèves. Ce programme a un impact particulièrement notable sur les enfants qui éprouvent des difficultés à s'engager dans le milieu scolaire. Pour eux, la perspective de pouvoir aller skier devient une source de motivation puissante.

Nous utilisons cette activité comme un levier pour encourager les comportements positifs et l'engagement scolaire. Les élèves savent que s'ils travaillent bien et adoptent une bonne attitude, ils auront le privilège de participer aux sorties de ski. À l'inverse, ceux qui ne respectent pas ces attentes doivent rester à l'école. Les résultats sont impressionnants : les garçons, souvent moins motivés par les activités scolaires, montrent un intérêt renouvelé parce qu'ils veulent aller skier.

Les plus jeunes attendent avec impatience leur passage en 3e année pour pouvoir, eux aussi, bénéficier de cette opportunité. Quant aux élèves plus âgés, ils prennent plaisir à enseigner le ski aux plus petits, et cela les remplit de fierté.

Dans une époque où les enfants passent beaucoup de temps devant les écrans, notre programme leur offre une alternative saine et divertissante, en leur montrant que les activités extérieures et les sports peuvent être tout aussi gratifiants.

Le ski reste malheureusement un sport coûteux, inaccessible pour de nombreuses familles. Grâce à ce programme, nous donnons aux enfants une chance unique d'apprendre à skier, une opportunité qui serait autrement hors de leur portée. La reconnaissance que nous recevons des élèves et de leurs familles est immense, et cela témoigne de l'impact positif de ce projet sur leur bien-être et leur épanouissement.